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ATA Nº 34 DA 26ª SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 19 DE AGOSTO DE 
2013. Aos dezenove dias do mês de agosto do ano de dois mil e treze, nesta 
cidade de Assis, Estado de São Paulo, em sua sede própria na Rua José 
Bonifácio, nº 1001, às 19h:02min, reuniu-se, a Câmara Municipal de Assis, sob 
a presidência do Presidente, Vereador EDUARDO DE CAMARGO NETO, 
titular efetivo do cargo, secretariando os trabalhos, os Vereadores JOÃO DA 
SILVA FILHO, VALMIR DIONIZIO E CLAUDECIR RODRIGUES 
MARTINS, Vice-Presidente, 1º e 2º Secretários respectivamente da Câmara 
Municipal de Assis. Reunida a Câmara o Senhor Presidente, Vereador Eduardo 
de Camargo Neto, convidou o Edil Valmir Dionizio para proceder a leitura do 
Trecho Bíblico: “Salmos 97, Versículos 10 a 12 e do Pai Nosso. Em seguida, o 
Senhor Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, determinou ao Senhor 
1º Secretário, Vereador Valmir Dionizio, que procedesse a verificação de 
presença dos Senhores Vereadores. 1ª Chamada: às 19h:04min: Adriano 

Romagnoli Pires, Alcides Coelho, Alexandre Cobra Cyrino Nicoliello Vencio, 

Arlindo Alves de Sousa, Bento Carlos de Oliveira, Claudecir Rodrigues 

Martins, Cristiano Santili, Edson de Souza, Eduardo de Camargo Neto, João 

da Silva Filho, José Luiz Garcia, Paulo Mattioli Junior, Reinaldo Farto Nunes, 

Thiago Hernandes de Souza Lima e Valmir Dionizio. Registrou-se a entrada 
em atraso dos Vereadores Claudecir Rodrigues Martins, às 19h:06min e João 

da Silva Filho, às 19h:08min (Vide Anexo 01). Havendo quorum regimental o 
Senhor Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, invocando a proteção 
de Deus, deu início aos trabalhos colocando em votação a Ata nº 33 da 25ª 
Sessão Ordinária, do dia 12 de agosto de 2013, que foi aprovada sem 
emendas e por unanimidade. Ato contínuo, o Senhor Presidente, Vereador 
Eduardo de Camargo Neto, determinou ao 1º Secretário, Vereador Valmir 
Dionizio, que procedesse a leitura do Expediente e de um Ofício do Senhor 

Marcelo Gardin (Vide Anexo 02). Procedida a leitura, o Senhor Presidente, 
Vereador Eduardo de Camargo Neto, consultou ao plenário se existiam 
Requerimentos e Moções em regime de urgência. Existiam 06 (seis) 
Requerimentos e 06 (seis) Moções. Manifestou-se em questão de ordem o 
Vereador Arlindo Alves de Sousa registrando a presença do ex-Secretário 
Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, Aref Sabeh. O Senhor 
Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, agradeceu a presença do 
Senhor Aref Sabeh e demais membros da Maçonaria. Dando prosseguimento 
aos trabalhos, o Senhor Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, 
determinou ao 1º Secretário, Vereador Valmir Dionizio, que procedesse a 
leitura da Pauta dos  Requerimentos (Vide Anexo 03). Manifestou-se em 
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questão de ordem o Vereador Claudecir Rodrigues Martins. Na sequência, o 
Senhor Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, determinou ao 1º 
Secretário, Vereador Valmir Dionizio, que procedesse a leitura das Pautas: das 
Indicações (Vide Anexo 04); e das Moções (Vide Anexo 05). Manifestou-se 
em questão de ordem o Vereador Alcides Coelho. O Senhor Presidente, 
Vereador Eduardo de Camargo Neto, teceu alguns comentários. Manifestou-se 
em questão de ordem o Vereador Claudecir Rodrigues Martins, solicitando 
discussão e votação em bloco de todos Requerimentos e de todas Moções, com 
o tempo de cinco minutos para uso da palavra para cada Vereador.  O Senhor 
Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, consultou ao plenário quanto 
ao pedido  de  discussão e votação em bloco de todos Requerimentos e de todas 
as Moções. Foi aprovado por unanimidade. Em seguida, o Senhor Presidente, 
Vereador Eduardo de Camargo Neto, colocou em discussão os 
REQUERIMENTOS NºS 944 à 964/13 e as MOÇÕES NºS 745 à 768/13, de 
autoria de diversos Vereadores. Manifestou-se em questão de ordem o  
Vereador Valmir Dionizio. Usou da palavra o Vereador Arlindo Alves de Sousa 
para suas considerações pessoais a respeito das proposituras e suas palavras 
estão inseridas no DVD nº 34/13, de 19/08/13. Continuou em discussão os 
Requerimentos nºs 944 à 964/13 e as Moções nºs 745 à 768/13, de autoria de 
diversos Vereadores. Usou da palavra o Vereador Alexandre Cobra Cyrino 

Nicoliello Vencio (aparteado pelo Vereador Bento Carlos de Oliveira), para 
suas considerações pessoais a respeito das proposituras e suas palavras estão 
inseridas no DVD nº 34/13, de 19/08/13. Continuou em discussão os 
Requerimentos nºs 944 à 964/13 e as Moções nºs 744 à 768/13, de autoria de 
diversos Vereadores. O Senhor Presidente, Vereador Eduardo de Camargo 
Neto, registrou a presença de Vereadores Mirins. Usou da palavra o Vereador 
Edson de Souza (aparteado pelos Vereadores Arlindo Alves de Sousa e 

Eduardo de Camargo Neto), para suas considerações pessoais a respeito das 
proposituras e suas palavras estão inseridas no DVD nº 34/13, de 19/08/13. 
Continuou em discussão os Requerimentos nºs 944 à 964/13 e as Moções nºs 
745 à 768/13, de autoria de diversos Vereadores. Usou da palavra o Vereador 
José Luiz Garcia (aparteado pelos Vereadores Eduardo de Camargo Neto, 

Arlindo Alves de Sousa e João da Silva Filho) para suas considerações pessoais 
a respeito das proposituras e suas palavras estão inseridas no DVD nº 34/13, de 
19/08/13. Continuou em discussão os Requerimentos nºs 944 à 964/13 e as 
Moções nºs 745 à 768/13, de autoria de diversos Vereadores. Usou da palavra 
o Vereador Adriano Luis Romagnoli Pires (aparteado pelo Vereador Eduardo 

de Camargo Neto) para suas considerações pessoais a respeito das proposituras 
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e suas palavras estão inseridas no DVD nº 34/13, de 19/08/13. Continuou em 
discussão os Requerimentos nºs 944 à 964/13 e as Moções nºs 745 à 768/13, 
de autoria de diversos Vereadores. Usou da palavra o Vereador Thiago 

Hernandes de Souza Lima para suas considerações pessoais a respeito das 
proposituras e suas palavras estão inseridas no DVD nº 34/13, de 19/08/13. 
Continuou em discussão os Requerimentos nºs 944 à 964/13 e as Moções nºs 
745 à 768/13, de autoria de diversos Vereadores. Manifestou-se em questão 

de ordem o Vereador Arlindo Alves de Sousa. Usou da palavra o Vereador 
Reinaldo Farto Nunes (aparteado pelo Vereador João da Silva Filho) para suas 
considerações pessoais a respeito das proposituras e suas palavras estão 
inseridas no DVD nº 34/13, de 19/08/13. Continuou em discussão os 
Requerimentos nºs 944 à 964/13 e as Moções nºs 745 à 768/13, de autoria de 
diversos Vereadores. Usou da palavra o Vereador Cristiano Santilli 
(aparteado pelo Vereador Alexandre Cobra Cyrino Nicoliello Vencio) para suas 
considerações pessoais a respeito das proposituras e suas palavras estão 
inseridas no DVD nº 34/13, de 19/08/13. Continuou em discussão os 
Requerimentos nºs 944 à 964/13 e as Moções nºs 745 à 768/13, de autoria de 
diversos Vereadores. Não houve mais nenhuma manifestação dos Vereadores. 
Encerrada a discussão e colocados em votação, foram aprovados por 
unanimidade os Requerimentos nºs 944 à 964/13 e as Moções nºs 745 à 
768/13, de autoria de diversos Vereadores. Encerrada a discussão e votação 
das proposituras, passou-se ao período destinado ao uso da palavra pelos 
Senhores Vereadores. O Senhor Presidente, Vereador Eduardo de Camargo 
Neto, consultou ao plenário quanto a possibilidade de adiamento do uso da 
palavra pelos Senhores Vereadores. Foi aprovado por unanimidade. Ato 
contínuo, o Senhor Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, 
determinou ao 1º Secretário, Vereador Valmir Dionizio, que consultasse os 
Vereadores inscritos se mantinham suas inscrições para a próxima semana. 
Mantiveram suas inscrições os Vereadores Claudecir Rodrigues Martins, 

Adriano Luis Romagnoli Pires, Valmir Dionizio, Cristiano Santili, Paulo 

Mattioli Junior, Alexandre Cobra Cyrino Nicoliello Vencio, Edson de Souza, 

Eduardo de Camargo Neto, João da Silva Filho, Reinaldo Farto Nunes, 

Arlindo Alves de Sousa, José Luiz Garcia e Thiago Hernandes de Souza Lima. 
Manifestou-se em questão de ordem o Vereador Paulo Mattioli Junior, 
solicitando fazer uso da palavra como Presidente da Comissão do Consumidor. 
O Senhor Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, informou que o 
pedido era regimental. Manifestou-se em questão de ordem o Vereador 
Claudecir Rodrigues Martins, solicitou fazer uso como Presidente da Comissão 
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da Saúde, logo após o uso da palavra pelo Vereador Paulo Mattioli Junior. O 
Senhor Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, informou que o pedido 
era regimental. Usou da palavra o Vereador Paulo Mattioli Junior  e suas 
palavras estão inseridas no DVD nº 34/13, de 19/08/13. A seguir, o Senhor 
Presidente, Vereador  Eduardo de Camargo Neto, passou a palavra ao Vereador 
Claudecir Rodrigues Martins. Manifestou-se em questão de ordem o Vereador 
Alcides Coelho solicitando fazer uso da palavra como líder do PSDB logo após 
o uso da palavra pelo Vereador Claudecir Rodrigues Martins. O Senhor 
Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, informou que o pedido era 
regimental. Usou da palavra o Vereador Claudecir Rodrigues Martins e suas 
palavras estão inseridas no DVD nº 34/13, de 19/08/13. Dando prosseguimento 
aos trabalhos, o Senhor Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, teceu 
alguns comentários e passou a palavra ao Vereador Alcides Coelho. Usou da 
palavra o Vereador Alcides Coelho (aparteado pelo Vereador Valmir Dionizio) 
e suas palavras estão inseridas no DVD nº 34/13, de 19/08/13. Às 20h:10min, o 
Senhor Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, suspendeu a Sessão 
para proceder uma homenagem pelo Dia do Maçon, em cumprimento à Lei 
Municipal nº 4502/2004. Às 21h:10min, o Senhor Presidente, Vereador 
Eduardo de Camargo Neto, reiniciou os trabalhos e determinou ao 1º Secretário, 
Vereador Valmir Dionizio, que procedesse a verificação de presença dos 
Senhores Vereadores. 2ª Chamada: às 21h:10min: Adriano Romagnoli Pires, 

Alcides Coelho, Alexandre Cobra Cyrino Nicoliello Vencio, Arlindo Alves de 

Sousa, Bento Carlos de Oliveira, Claudecir Rodrigues Martins, Cristiano 

Santili, Edson de Souza, Eduardo de Camargo Neto, João da Silva Filho, José 

Luiz Garcia, Paulo Mattioli Junior, Reinaldo Farto Nunes, Thiago Hernandes 

de Souza Lima e Valmir Dionizio (Vide Anexo 01). Havendo quorum 
regimental o Senhor Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, deu 
prosseguimento aos trabalhos determinando ao 1º Secretário, Vereador Valmir 
Dionizio, que procedesse a leitura da Pauta da Ordem do Dia (Vide Anexo 06). 
Procedida a leitura da Pauta da Ordem do Dia, o Senhor Presidente, Vereador 
Eduardo de Camargo Neto, informou a existência de um  Requerimento de 
Urgência  Especial ao Projeto de Lei nº 085/2013 e determinou ao 1º Secretário, 
Vereador Valmir Dionizio, que procedesse a leitura do mesmo. Procedida a 
leitura, manifestaram-se em questão de ordem os  Vereadores Reinaldo Farto 
Nunes, João da Silva Filho e Adriano Luis Romagnoli Pires. Em questão de 
ordem o Vereador Thiago Hernandes de Souza Lima informou que teria que se 
ausentar da sessão por motivo de viagem a serviço da Câmara e profissional. 
Manifestou-se em questão de ordem o Vereador Reinaldo Farto Nunes solicitou 
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que a votação do Requerimento fosse nominal. O Senhor Presidente, Vereador 
Eduardo de Camargo Neto, colocou em votação o Requerimento de urgência 
especial. Encerrada a votação, foi rejeitado com 13 (treze) votos contrários, 
verificando-se a ausência em plenário de 01 (um) Vereador (Vide Anexo 07). 
Portanto, foi rejeitado o Requerimento de Urgência Especial ao Projeto de 
Lei nº 085/2013, de autoria do Poder Executivo. Na sequência, o Senhor 
Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, colocou em discussão a 
REDAÇÃO FINAL ao PROJETO DE LEI Nº 064/2013, de autoria do 
PODER EXECUTIVO. Não houve nenhuma manifestação dos Vereadores. 
Encerrada a discussão e colocada em votação, foi aprovada com 14 (quatorze) 
votos favoráveis (Vide Anexo 07). Declararam seus votos os Vereadores 
Alexandre Cobra Cyrino Nicoliello Vencio e  Reinaldo Farto Nunes. Portanto, 
foi aprovada por unanimidade a Redação Final ao Projeto de Lei nº 
064/2013, de autoria do Poder Executivo. Em seguida, o Senhor Vice-
Presidente, Vereador João da Silva Filho, assumiu a presidência e colocou em 
discussão o PROJETO DE LEI Nº 067/2013, de autoria do Vereador 
EDUARDO DE CAMARGO NETO. Manifestou-se em questão de ordem o 
Vereador Reinaldo Farto Nunes informando que o autor do projeto encontrava-
se ausente do plenário. O  Senhor Presidente em exercício,  Vereador João da 
Silva Filho, informou que o Projeto de Lei nº 067/2013, de autoria do 
Vereador Eduardo de Camargo Neto, foi adiado pela ausência do autor em 
plenário. Manifestou-se em questão de ordem o Vereador Reinaldo Farto 
Nunes solicitando preferência ao Projeto de Lei nº 075/2013. O Senhor 
Presidente em exercício, Vereador João da Silva Filho, consultou ao plenário 
quanto ao pedido de preferência. Foi aprovado por unanimidade. Ato 
contínuo, o Senhor Presidente em exercício, Vereador João da Silva Filho, 
colocou em discussão o PROJETO DE LEI Nº 075/2013, de autoria do 
Vereador EDUARDO DE CAMARGO NETO. Manifestou-se em questão de 

ordem o Vereador Reinaldo Farto Nunes lembrando que o autor do projeto 
encontrava-se ausente do plenário. O Senhor Presidente em exercício, Vereador 
João da Silva Filho, informou que o Projeto de Lei nº 075/2013, de autoria do 
Vereador Eduardo de Camargo Neto, foi adiado pela ausência do autor em 
plenário. Manifestou-se em questão de ordem o Vereador Thiago Hernandes 
de Souza Lima. A seguir, o Senhor Presidente em exercício, Vereador João da 
Silva Filho, colocou em discussão o PROJETO DE LEI Nº 070/2013, de 
autoria da CÂMARA MUNICIPAL DE ASSIS. O Senhor Presidente, 
Vereador Eduardo de Camargo Neto, reassumiu a presidência. Usou da palavra 
o Vereador José Luiz Garcia (aparteado pelos Vereadores Reinaldo Farto 
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Nunes, Paulo Mattioli Junior e Reinaldo Farto Nunes) para suas considerações 
pessoais a respeito do projeto e suas palavras estão inseridas no DVD nº 34/13, 
de 19/08/13. Manifestaram-se em questão de ordem os Vereadores Reinaldo  
Farto Nunes, José Luiz Garcia, João da Silva Filho e Valmir Dionizio. 
Continuou em discussão o Projeto de Lei nº 070/2013, de autoria da Câmara 
Municipal de Assis. Usou da palavra o Vereador Reinaldo Farto Nunes 
(aparteado pelo Vereador Claudecir Rodrigues Martins) para suas 
considerações pessoais a respeito do projeto e suas palavras estão inseridas no 
DVD nº 34/13, de 19/08/13. Manifestou-se em questão de ordem o Vereador 
Paulo Mattioli Junior solicitou adiamento do projeto por uma Sessão. Em 
questão de ordem o Vereador José Luiz Garcia solicitou que o adiamento fosse 
por duas Sessões. Manifestou-se em questão de ordem o Vereador Paulo 
Mattioli Junior retirando seu pedido de adiamento. O Senhor Presidente, 
Vereador Eduardo de Camargo Neto, consultou ao plenário quanto ao pedido de 
adiamento. Foi aprovado por unanimidade. Portanto, foi adiado por duas 
Sessões o Projeto de Lei nº 070/2013, de autoria da Câmara Municipal de 
Assis. Manifestou-se em questão de ordem o Vereador Valmir Dionizio. Em 
questão de ordem o Vereador Arlindo Alves de Sousa solicitou leitura de 
Ofícios da Santa Casa de Misericórdia de Assis. O Senhor Presidente, Vereador 
Eduardo de Camargo Neto, determinou ao 1º Secretário, Vereador Valmir 
Dionizio, que procedesse a leitura dos Ofícios nºs 425 e 422/2013, da Santa 
Casa de Misericórdia de Assis. Manifestou-se em questão de ordem o Vereador 
Arlindo Alves de Sousa. Dando prosseguimento aos trabalhos, o Senhor 
Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, colocou em discussão o 
PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 07/2013, de autoria do 
PODER EXECUTIVO. Usou da palavra o  Vereador Adriano Luis 

Romagnoli Pires (aparteado pelos Vereadores Reinaldo Farto Nunes e 

Claudecir Rodrigues Martins) para suas considerações pessoais a respeito do 
projeto e suas palavras estão inseridas no DVD nº 34/13, de 19/08/13. 
Continuou em discussão o Projeto de Lei Complementar nº 07/2013, de 
autoria do Poder Executivo. Usou da palavra o  Vereador Paulo Mattioli 
Junior (aparteado pelo Vereador Valmir Dionizio) para suas considerações 
pessoais a respeito do projeto e suas palavras estão inseridas no DVD nº 34/13, 
de 19/08/13. No uso da palavra, o Vereador Paulo Mattioli Junior solicitou 
adiamento do projeto por três Sessões. O Senhor Presidente,  Vereador Eduardo 
de Camargo Neto, consultou ao plenário quanto ao pedido de adiamento. Foi 
aprovado por unanimidade. Portanto, foi adiado por três Sessões o Projeto 
de Lei Complementar nº 07/2013, de autoria do Poder Executivo. Na 
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sequência, o Senhor Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, consultou 
ao 2º Secretário, Vereador Claudecir Rodrigues Martins, se existiam 
Vereadores inscritos para Explicações Pessoais. O 2º Secretário, Vereador 
Claudecir Rodrigues Martins, informou que não. Conforme a Resolução nº 
83/03, o Senhor Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, convidou o 
Vereador Valmir  Dionizio, que procedesse a Oração do Pai Nosso. Manifestou-
se em questão de ordem o Vereador Claudecir Rodrigues Martins. O Vereador 
Valmir Dionizio procedeu a Oração do Pai Nosso. Não havendo mais matéria 
para tratar na Ordem do Dia, o Senhor Presidente, Vereador Eduardo de 
Camargo Neto, sob a proteção de Deus, encerrou a presente Sessão às 
22h:18min e eu Sonia Lavinia Tinson Krebs, Secretária da Ata, lavrei à 
presente que uma vez conferida pelo 1º Secretário, Vereador Valmir Dionizio, 
vai por ele assinada juntamente com os demais membros da Mesa, Presidente, 
Vice-Presidente e 2º Secretário. 
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